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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Erste Erfahrungen mit der COVID-19-Impfung in Bremen und Bremerhaven 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie viele Personen aus welchen Bevölkerungsgruppen wurden bis einschließlich 

22. Januar 2021 mindestens einmal gegen COVID-19 geimpft und wie hoch liegen 
damit die Durchimpfungsraten in diesen Bevölkerungsgruppen, jeweils differenziert 
nach Bremen und Bremerhaven sowie nach Impfung in den stationären Impfzen-
tren, durch mobile Impfteams und per Selbstimpfung in medizinischen Einrichtun-
gen? 

 
2. In wie vielen Fällen kam es bisher zu Impfreaktionen und von welcher Art und 

Schwere waren diese? 
 
3. Inwieweit hat sich die Impfstrategie nach Ansicht des Senats bisher bewährt und 

wo sieht er Nachbesserungspotenziale? 
 
 
 
 

Sülmez Dogan, Ilona Osterkamp-Weber, Björn Fecker 
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

 


